



06.10.2022 von Redakteur Korps Berlin-Südwest Korps Berlin-Südwest

HalloWas 2022

Herzliche Einladung

„HalloWas?!“ ist ein Mittelalterfest und DIE Halloween-Alternative für Eltern und Kindern, die keine Lust haben, von Tür zu Tür zu rennen. Jedes Jahr zum Reformationstag am 31. Oktober richten wir dieses Mittelalterspektakel für Kinder aus. Ein garantiert gruselfreier und doch abenteuerlich spannender Riesenspaß!

Am Montag, 31. Oktober, von 15:30 Uhr bis 19:30 Uhr gibt es in den Räumen der Heilsarmee (Fregestraße 13, 12159 Berlin) viel zu entdecken. Mit dabei sind die Berliner Rittergilde, verschiedene Bastelaktionen und Spielstationen, Bogenschießen, Fladen backen und vielen mehr. Das diesjährige Thema ist „Luthers Hochzeit“.

Wir freuen uns darauf, euch in euren Mittelalter-Kostümen bei uns zu begrüßen!

